

# NGO

## Wisuda ke 43 UIN Mataram Berlangsung Secara Offline, 1.219 Mahasiswa di Wisuda

Syafuruddin Adi - [NTB.NGO.WEB.ID](http://NTB.NGO.WEB.ID)

Jul 30, 2022 - 13:33



*Proses Wisuda UIN Mataram yang berlangsung di Aula Kampus UIN Mataram, (30/07)*

Mataram NTB - Sebanyak 1.219 Wisudawan/Wisudawati Universitas Islam Negeri (UIN) Mataram dari berbagai jurusan dengan jenjang S1, S2 dan S3 (Doktor) di wisuda. Acara wisuda ini berlangsung secara tatap muka (Offline) di Aula UIN Mataram, (30/07)

Dalam sambutannya Rektor UIN Mataram Prof. Masnun Taher, M.Ag mengatakan Universitas Islam Negeri (UIN) Mataram kembali melaksanakan acara wisuda secara offline yang dihadiri oleh orang tua atau para wali dari para wisudawan/wisudawati yang dilaksanakan di Aula Kampus UIN Mataram, Jalan Gajah Mada, Jempong Baru Kota Mataram, Sabtu, 30 Juli 2022.

Wisuda yang dilaksanakan UIN Mataram ini merupakan Wisuda yang ke 43, dan semenjak kurang lebih 2 tahun saat pandemi (2020-2021) UIN Mataram melaksanakan Wisuda secara Online sesuai perintah pemerintah untuk mengantisipasi penyebaran virus Covid-19 pada waktu itu, maka wisuda kali ini adalah wisuda pertama Offline yang dilaksanakan UIN Mataram pada Juli 2022.

"Alhamdulillah kali ini kita sama-sama bisa melakukan wisuda secara tatap muka dan bahagiannya lagi disaksikan oleh para orangtua ataupun kerabat lainnya dari para wisudawan/wisudawati,"ucapnya.



Disampaikan pula bahwa Wisuda UIN Mataram yang ke 43 ini terdiri dari Strata 1 (S1), Magister (S2), dan doktor (S3) dengan keseluruhan berjumlah 1.219 orang Wisudawan/Wisudawati dari berbagai jurusan.

Jumlah wisudawan/wisudawat terbaik fakultas dan program pasca sarjana 5 orang dari fakultas dan 1 orang pasca sarjana. Sedangkan Terbaik utama satu universitas diraih oleh 1 orang dari program pasca sarjana UIN Mataram, terbaik

kedua universitas diraih oleh 1 orang dari fakultas ushuludin dan studi agama.

Ia menjelaskan Meskipun wisuda secara offline, UIN Mataram tetap menerapkan protokol Kesehatan sesuai dengan surat rekomendasi izin pelaksanaan wisuda offline dari Kepala BPBD kota mataram selaku sekretaris satgas kota mataram.

Pada kesempatan itu Rektor berharap para wisudawan/wisudawati yang telah menempuh pendidikan dan pengajaran di UIN Mataram, baik akademik dan non akademik, hendaknya para wisudawan/wisudawati mengimplementasikan ilmu yang telah diperoleh kepada masyarakat, dimana para wisudwan/wisudawati berada atau tinggal, dan hendaknya tetap menjaga nama baik Al Mamater.

"Momen ini mudah-mudahan mendatangkan barokah bagi kita semua terutama bagi para wisudawan/Wisudawati dalam rangka memanfaatkan ilmu yang diperolehnya demi kemaslahatan masyarakat,"harapnya.

Wisuda ini bukanlah menjadi akhir dari pertemuan antara civitas akademika dengan para wisudawan/ti akan tetapi awal kita beraktivitas sebagai mitra bekerja dalam meningkatkan pengetahuan masyarakat yang dapat kita dilakukan baik di lembaga formal maupun non formal.

"Kami berharap agar para Wisudawan dan Wisudawati agar dapat selalu bekerjasama, berdiskusi ataupun memberikan masukan-masukan kepada UIN Mataram agar bagaimana sektor pendidikan di NTB ini akan semakin maju,"jelas Prof. Masnun.(Adb)